

(ただいま考え中！)

第2号 2008年7月

小田急金森泉自治会街づくりを考える会

(最近の話題)

7月6日、雨で延期になっていたジャガイモ掘りが行われました。例年よりも子供たちの姿が多かったようです。少しずつ世代交代が進んでいるのでしょうか？体中どろんこになりながら元気に駆け回るのを見ていると何だかほっとします。こちらも元気をわけてもらいました。

(活動報告)

★今年度の市からの活動助成金額は¥136,000-になりました。秋ころアンケートを行い、その結果報告の印刷費用として使う予定です。今年もご協力お願いします。

(今月の話題)

いよいよ暑い夏！暑さ対策どうしてますか？

暑い日が続くとついついクーラーをつけっぱなしにしがちです。近年は地球温暖化の問題も大きく取り上げられるようになって、エネルギーをたくさん使うクーラーたちはちょっと肩身の狭い思いをしています。電化製品の省エネ性能はどんどん良くなってきましたが、私たちが家庭で使っているエネルギーもどんどん増えています。

クーラーを効かせたすぎた部屋にずっといると体にもよくありません。夏かぜをひいたり、汗の出が悪くなって体温を調節する力が弱くなることもあるそうです。

そこでこの夏は暑さをしのぐ工夫をし、クーラーの室温設定をいつもより高めに見ませんか？

地球のため、家計のため チャレンジ！

●葦簀（よしず）をかける。軒先に葦簀をかけると室内のカーテンで遮光するよりも涼しくなります。

●緑のカーテンを作る。ヘチマ、ゴーヤなどツル性の植物を利用して軒先に緑のカーテンを作ると葦簀よりももっと涼しくなります。葉が光を遮ると同時に葉の裏から水蒸気が出るからです。

●打ち水をする。昔からよく知られた方法ですね。水が蒸発するときにはたくさんの熱エネルギーを吸収してくれます。雨水を溜めておいて使うと水道代もかかりません。

●生け垣。ブロック塀から生け垣に！木を増やせば気温は少し下がります。緑の少ない町田駅周辺と緑豊かな小野路町との気温差は6℃以上になることもあります。
※ブロック塀から生け垣への工事費に対して市からの補助金制度もあります。

私たちの街は比較的敷地の面積が広いので、こうした工夫がしやすいと思います。皆さんもこの夏チャレンジしてみたいかがでしょうか？

※暑さを我慢しすぎて体調をくずさないように注意しましょう。

ほかにも、もっと良い解決策があるかもしれません。皆様のアイデアやご意見をお待ちしています。

（資料紹介）～私たちの街をもっと知るために～

創立 30 周年記念「わたしたちのかなもり」南第三小学校、1987 年（昭和 63 年）

南第三小学校の移り変わりのほか、金森地区の歴史をわかりやすく説明しています。高ヶ坂南遺跡の発掘、江戸時代や明治時代の金森のようす、関東大震災や戦争の頃のようすなどが古い写真や地図とともに紹介されています。ぜひお子様と一緒にご覧ください。金森図書館、中央図書館で貸し出し可能。B 5 版 86 ページ。

（次回の定例会の予定） 8 月 3 日（日）10 時から ふれあいもみじ館 2 F どなたでも気軽に参加ください。

街づくりを考える会へのご意見やお問い合わせは 2 班 船橋
tel：042(795)9423 / E-mail：adn75950@rio.odn.ne.jp へお願いします。